



# MINISTÈRE DES ARMÉES

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU MINISTÈRE DES ARMÉES

Paris, le 16 juin 2025

**Lancement d'une acquisition conjointe de radars THALES par la France : la Bulgarie premier pays à rejoindre le programme**

- En marge de leur entretien bilatéral au salon international de l'aéronautique et de l'espace du Bourget, le ministre des Armées Sébastien Lecornu et son homologue bulgare Atanas Zapryanov ont signé ce lundi 16 juin l'arrangement de coopération cadre officialisant l'entrée de la Bulgarie dans le programme.
- Destiné à renforcer les capacités dans le domaine de la surveillance aérienne, cet arrangement traduit également la volonté des deux pays de coopérer ensemble face aux défis sécuritaires auxquels est confrontée l'Union Européenne (UE).
- Ouvert à la rejoincte ultérieure par d'autres pays de l'UE pour différents radars militaires de la gamme THALES, l'arrangement de coopération cadre matérialise l'agrégation de la demande des participants, contribuant directement au renforcement de la base industrielle et technologique de défense européenne. La Direction générale de l'armement (DGA) mènera les acquisitions de radars pour le compte des pays partenaires.

Il constitue une nouvelle illustration des acquisitions conjointes menées par la Direction générale de l'armement (DGA), et qui s'inscrivent dans la droite ligne des orientations prises au niveau de l'UE. D'autres acquisitions ont d'ores et déjà été réalisées en matière de capacités de défense anti-aérienne Mistral et d'artillerie Caesar.

Les acquisitions de radars seront menées par la DGA, pour le partenaire bulgare auprès de la société Thales *Land & Air Systems* (Thales LAS). La Bulgarie entend ainsi rejoindre prochainement les sept pays de l'UE et de l'OTAN déjà utilisateurs des radars GM400 de Thales.

D'autres pays ont d'ores et déjà manifesté un fort intérêt pour la démarche et devraient prochainement, avec le soutien des pays partenaires initiaux, rejoindre la coopération.

Le radar GM400 de la gamme GM (Ground Master).

Le GM400 de Thales est un radar de surveillance aérienne trois dimensions de longue portée, fiable, mobile et évolutif. Il est capable de détecter et de suivre toutes les variétés de menaces aériennes. Dans sa version la plus avancée, le GM400α a une portée de plus de 500 km. Plus de 115 unités de GM400 ont déjà été vendus. Une centaine de radar est déjà en service dans le monde, dont plus de quarante dans les pays de l'UE et de l'OTAN.



Le Radar GM400α – Crédits : Yann Bourdin Thales

Contact médias :  
Service de presse de la Direction générale de l'armement  
[dga.presse.fct@intradef.gouv.fr](mailto:dga.presse.fct@intradef.gouv.fr)  
09 88 67 00 30

Centre médias du ministère des Armées  
[media@dicod.fr](mailto:media@dicod.fr)  
09 88 67 33 33